



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17486

27/09/2017

48544

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

La idea de contratar el mantenimiento de todas las cajas de cambio de los carros de combate Leopard y del vehículo de combate Pizarro, de forma conjunta y no por separado, se debe a que todos han sido fabricados por la misma empresa (RENK). Esto mismo se ha hecho para otros subconjuntos de diferentes sistemas, pero del mismo fabricante.

El Acuerdo Marco actual se propone por una duración de tres años, prorrogable a otros tres años más, en caso de que la ejecución del mismo sea correcta, siga existiendo la necesidad y además exista acuerdo por ambas partes (adjudicataria y Ejército de Tierra); todo ello de acuerdo con lo establecido en el Texto Refundido de la Ley de Contratos del Sector Público (TRLCSF).

Madrid, 28 de noviembre de 2017